

politique. Souvenez-vous que les relations entre les Franco-phones et les Anglophones du Canada ne se fondent pas uniquement sur des lois mais sur l'activité de l'esprit humain. Nous devons tous travailler en harmonie et discuter honnêtement et concrètement de ce qu'il y a encore à faire pour que ces principes soient pratiqués en entier et au mieux. En suivant cette ligne de conduite, vous continuerez à affirmer votre culture et votre langue, et vous rendrez un service précieux au Canada.

Je vous donne l'assurance que le Gouvernement en fait son affaire. J'espère qu'une non moindre assurance vous poussera à atteindre ces objectifs.